Noticias Rivas Página 1 de 2

RIVAS

La tradición por estas modalidades en el municipio arranca en 1989

Las apuestas deportivas en Rivas: el béisbol y el sóftbol

El municipio de Rivas-Vaciamadrid cuenta con un gran número de aficionados al béisbol y el sóftbol. La tradición por este deporte data del año 1989 y, desde entonces, se viene practicando. Actualmente cuentan con un equipo femenino de sóftbol y uno masculino de béisbol pero, en breve, se formarán equipos de chicos y chicas para cada uno de los deportes.



Juaadora del equipo femenino de sóftbol de Rivas Vaciamadrid.

Verónica Q. Borja

El sóftbol está de moda en muchos lugares y ya cuenta con un gran número de seguidores, aunque todavía existe una gran parte de la sociedad que no conoce este deporte.

Las reglas son muy similares a las del béisbol aunque cuenta con algunas diferencias, como las dimensiones del campo que, en el caso del sóftbol es más pequeño; también la pelota cambia, pues ésta es más grande y varía la forma de lanzamiento. Un equipo de sóftbol está formado por un mínimo de 12 jugadores en acta, de los cuales, nueve se sitúan en el campo.

Desde1989, Rivas tiene afición por el sóftbol y el béisbol gracias a un cubano que vivió en el municipio, llamado Raúl Suárez. Desde entonces, sigue creciendo el número de aficionados y, actualmente, cuenta con muchos vecinos que lo practican.

Rivas cuenta con varias escuelas, de chicos hasta los 14 años, y de chicas hasta los 16. A partir de estas edades, pasan a formar parte del Club de Béisbol y Sóftbol de Rivas Vaciamadrid.

"Este deporte ha llegado adonde está gracias a la iniciativa de las propias chicas", nos explica el concejal de deportes Raúl Sánchez Herranz. Ambos equipos dedican una media de ocho horas semanales a entrenar, ya que casi todos sus componentes compaginan el deporte con estudios o trabajos.

El béisbol y el sóftbol son deportes cuyos participantes pueden ser masculinos o femeninos. En Rivas, el equipo de béisbol es de chicos y el de sóftbol es de chicas, pero este año se está poniendo en marcha un equipo de sóftbol masculino.

"En Rivas el sóftbol es muy conocido, aunque todavía no lo ha acogido toda la ciudadanía como el fútbol o el baloncesto. Cuando se celebra un partido de sóftbol, nuestras gradas se llenan por completo", dice el concejal de deportes.

Noticias Rivas Página 2 de 2

"Es un honor y una gran satisfacción poder participar como sede olímpica gracias al sóftbol y al béisbol, en caso de que Madrid sea sede olímpica en 2012".

Competiciones

La Liga Nacional de Sóftbol femenino empieza el próximo 7 de marzo y la de béisbol el 14 del mismo mes. En el mes de julio se celebrará la Copa de la Reina, que se disputará en Navarra.

<<< Volver</p>